
 
 
 
 
 
 

 

 

ATA 1181/2018 
 

Aos trinta dias do mês de julho de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica 
Boniatti, Ildo Stangherlin, Danrlei Pilatti, Evanite L. Vedana e Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda 
invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que a vereadora Jéssica 
Boniatti fizesse a leitura de um trecho da bíblia e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 1180/2018. No 
Pequeno Expediente o vereador Danrlei Pilatti comentou sobre o encerramento da festa do colono e 
motorista e parabenizou a organização do evento. Relatou que faz parte de uma comissão referente ao 
meio ambiente, que visa desburocratizar as atividades na agricultura, o que em contrapartida gera um 
aumento de empenhos para secretaria de obras, pois os agricultores estão se animando e pedindo mais 
serviços de maquinas. O vereador Dirceu Gizéria afirmou que gostou do desfile, principalmente da 
inovação com a exposição de tratores e maquinas antigas pois sempre apreciou ver coisas antigas, 
também aprovou o desfile das embaixatrizes e o bom público que se fez presente. Assim sendo 
parabenizou todos os organizadores da festa sem citar nomes para não esquecer ninguém. A vereadora 
Evanite L. Vedana revelou que procurou o secretário de saúde, no qual afirmou que dentro de mês de 
agosto será comprado a impressora para fazer o cartão SUS e que após terá que ser realizado um 
treinamento para quem irá operar a máquina e, por último, o processo de divulgação. Afirmou que 
achou positivas as inovações no desfile como o buzinaço e a presença de muitas mulheres no volante, 
no qual espera que cada vez mais elas participem. Parabenizou a todos os organizadores da festa do 
colono e motorista em que a programação iniciou ainda no dia 13 de julho e encerrou ontem com o 
desfile. Parabenizou as bandas Santa Cecilia e as demais pela animação no baile, bem como a palestra 
que ocorreu na quarta-feira embora não houve tanta participação. O vereador Ildo Stangherlin se aliou 
aos colegas e também parabenizou todos os organizadores da festa do colono e motorista o qual 
salientou que no início não foi fácil, mas as inovações repercutiram de forma muito positiva. Destacou a 
presença de muitas mulheres no desfile e sugeriu que as vereadoras Jessica e Evanite também desfilem 
no próximo ano. Enalteceu o bom público durante o almoço mas lamentou que não eram tantos 
Paduenses. Além disso, abordou sobre a má qualidade das pavimentações asfálticas nas estradas do RS 
nos últimos anos, citando a freeway que logo após as reformas já apresenta problemas. A vereadora 
Jéssica Boniatti parabenizou o colono e motorista pelo seu dia e valorizou o desfile de tratores e 
caminhões por ser bonito e ter um significado particular para os Paduenses. Parabenizou todos os 
organizadores, principalmente ao secretário Samoel Smiderle pois sabe do empenho do mesmo. Além 
disso, comentou a comissão formada em que o secretário da agricultura e o colega Danrlei participam 
que visa desburocratizar questões ambientais do município. Na ordem do dia foram aprovados por 
unanimidade o Projeto de Lei 019/2018: Autoriza a celebração de comodato com a mitra diocesana de 
Caxias do Sul e dá outras providências. Nas explicações pessoais o vereador Silvino Maróstica também 
comentou a festa do colono e motorista e destacou que tiveram muitos tratores, mas se viessem todos 
do município não caberiam na avenida. Lamentou a pouca participação na palestra ao qual se a 
prefeitura não realiza a população cobra e quando realiza as pessoas não participam. Parabenizou todos 
os organizadores da festa do colono e motorista e lembrou que em breve terá a escolha das rainhas da 
Feprocol e sucessivamente a realização dessa que é festa máxima do município. Além disso, comentou 
o oficio recebido da RGE no qual se surpreendeu com o alto custo com energia elétrica pública de Nova 
Pádua. Por fim, também comentou a má qualidade das pavimentações do governo de Sartori, em que 
foi denunciado e será realizado perícia para verificar.  
 

                 Léo Sonda                            Maico Morandi                       Silvino Maróstica                       Danrlei Pilatti 
                  Presidente MDB                         Vereador PP                            Vereador PSDB                           Vereador PP 

 
                         Evanite L. Vedana                Dirceu Gizéria                  Jéssica Boniatti                 Ildo Stangherlin                          
                           Vereadora MDB                  Vereador PSDB                 Vereadora PP                      Vereador PP                  



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
O presidente Léo Sonda revelou que ligou ao DAER para cobrar os restauros e os motivos por já haver 
danificações na VRS 814 após a restauração, e recebeu a justificativa de que teria sido uma carga de 
pavimentação comprometida, mas que antes de finalizar o trecho vai ser restaurado. O presidente afirmou 
ainda que, embora se saiba que a qualidade não é a desejada está muito melhor do que estava antes. Além 
disso, também parabenizou todos os organizadores da festa do colono e motorista, no qual teve uma 
programação diversificada, e justificou a pouca participação nas palestras ao fato de ser realizada as 14h. 
Bem como, sugeriu que a missa do colono e motorista fosse realizada as 9 horas da manhã. Sem mais a 
constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. 
Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos vinte e três dias do mês de julho de dois mil e dezoito. 
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Il trentesimo giorno del due luglio mille e diciotto in aula Arlindo Joaquim Bigarella si è tenuta la sessione 

plenaria, con la presenza di consiglieri Léo Sonda, Maico Morandi, Jessica Boniatti, Ildo Stangherlin, Danrlei 

Pilatti, Evanite L Vedana e Silvino Maróstica. Presidente Léo Sonda invocando la protezione di Dio, ha 

trovato la sessione plenaria aperta chiedendo Jessica Boniatti rendere la lettura di un passo della Bibbia e poi 

approva il processo verbale n°1180/2018. In Small Hours Consigliere Danrlei Pilatti ha commentato la 

chiusura del partito del colono e autista e si è congratulato con l'organizzazione dell'evento. Ha detto che fa 

parte di una commissione ambientale, che mira a ridurre le attività burocratiche in agricoltura, il che a sua 

volta genera un aumento dell'impegno nei confronti del dipartimento dei lavori, dal momento che gli 

agricoltori si eccitano e richiedono più servizi di macchine. Il consigliere Dirceu Gizéria ha detto che gli è 

piaciuta la sfilata, in particolare l'innovazione con la mostra di trattori e vecchie macchine perché ha sempre 

gradito vedere le cose vecchie, ha anche approvato la sfilata degli ambasciatori e il buon pubblico presente. 

Quindi congratularmi con tutti gli organizzatori del party senza menzionare i nomi per non dimenticare 

nessuno. La consigliera Evanite L. Vedana ha rivelato di aver cercato la segretaria sanitaria, in cui ha 

dichiarato che ad agosto verrà acquistata la stampante per realizzare la scheda SUS e, successivamente, dovrà 

essere effettuato un addestramento per chi gestirà la macchina e, ultimo, il processo di divulgazione. Ha detto 

di aver trovato le innovazioni della parata positive, come il clacson e la presenza di molte donne nella ruota, 

nelle quali spera che parteciperanno sempre di più. Si è congratulato con tutti gli organizzatori del partito del 

colono e autista in cui il programma è iniziato anche il 13 luglio e si è concluso ieri con la parata. 

Congratulazioni ai gruppi di Santa Cecilia e agli altri per l'animazione del ballo, così come i discorsi che si 

sono svolti mercoledì, anche se non c'è stata molta partecipazione. Il consigliere Ildo Stangherlin si è alleato 

con i suoi colleghi e si è congratulato con tutti gli organizzatori del partito del colono e autista che ha 

sottolineato che all'inizio non è stato facile, ma le innovazioni hanno avuto un risvolto positivo. Ha 

sottolineato la presenza di molte donne nella sfilata e ha suggerito che i consiglieri comunali Jessica ed 

Evanite sfilano anche l'anno prossimo. Ha esaltato il buon pubblico durante il pranzo ma si è lamentato del 

fatto che non fossero così tanti Paduense. Inoltre, ha discusso la scarsa qualità dei pavimenti in asfalto sulle 

strade della RS negli ultimi anni, citando la superstrada che subito dopo le riforme presenta già problemi.  

La consigliera Jéssica Boniatti si è congratulata con il colono e autista per la sua giornata e ha valutato la 

sfilata di trattori e camion per essere belli e avere un significato particolare per i padovani. Si è congratulato 

con tutti gli organizzatori, in particolare con il segretario Samoel Smiderle, che conosce il suo impegno. 

Inoltre, ha commentato la commissione costituita in cui partecipano il segretario dell'agricoltura e collega 

Danrlei che mira a ridurre le questioni ambientali burocratiche del comune. All'ordine del giorno sono stati 

approvati all'unanimità il disegno di legge 019/2018: Autorizza celebrazione di prestito con i diocesani Mitre 

Caxias do Sul e altre misure. In spiegazioni personali Consigliere Silvino Marostica ha anche commentato 

la festa del colono e autista e ha sottolineato che avevano molti trattori, ma se fossero tutti del comune non 

si sarebbero adattati alla strada. Ha lamentato la scarsa partecipazione alla conferenza a cui, se il municipio 

non realizza la popolazione, serpeggia e quando realizza le persone non partecipano. Si è congratulato con 

tutti gli organizzatori del partito del colono e autista e ha ricordato che presto avrà la scelta delle regine di 

Feprocol e successivamente la realizzazione di quella che è la festa massima del comune. Inoltre, ha 

commentato l'ufficio ricevuto da RGE in cui è rimasto sorpreso dal costo elevato dell'elettricità pubblica a 

Nova Padova. Infine, ha anche commentato la scarsa qualità della pavimentazione del governo di Sartori, 

dove è stata denunciata e le competenze saranno eseguite per verificare. Il presidente Léo Sonda ha rivelato 

che ha chiamato il DAER per raccogliere i restauri e le ragioni del VRS 814 già danneggiato dopo il restauro, 

e ha ricevuto la giustificazione che sarebbe stato un carico di pavimentazione che era stato compromesso, 

ma che prima della fine del tratto sarebbe stato restaurato. Il presidente ha anche detto che anche se è noto 

che la qualità non è quella che si desidera è molto meglio di prima. Inoltre, si è anche congratulato con tutti 

gli organizzatori del partito del colono e autista, in cui ha avuto un programma diversificato, e ha giustificato 

la scarsa partecipazione alle lezioni sul fatto che si terrà alle 2:00 del pomeriggio. Inoltre, ha suggerito che 

la massa del colono e autista si terrà alle 9 del mattino. Senza ulteriori indugi, io, Aline Peccati, ho redatto il 

presente verbale, che sarà firmato dal presidente e dagli altri consiglieri. Sala delle sedute Arlindo Joaquin 

Bigarella, il ventitré luglio, duemilasedici. 


